
Data: 14/10/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 08h00min 

Assunto: Reunião Administrativa 

 

COORDENADOR(A) Giovanna G. Corrêa 

RESPONSÁVEL pela ATA Daniel Fagundes de Souza 

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes PETIANOS 

Carmem Eduarda R. Flores; Camila S. Hartmann; Daniel 
Fagundes; Felipe V. Ferraz; Gabriela Tondolo Cabral; 
Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; 
Jessica C. Oliveira; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; 
Marina M. Dotto; Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. 
Zemolin; Renata R. Soilo.  

 
1. Ausências/Avaliação de justificativas: a petiana Caroline não compareceu devido 

a problemas em sua internet. 
 

2. Aprovação da ATA 21.2020: será aprovada junto à ATA 22.2020. 
 

3. Atualização Geral: A petiana Camila está escrevendo o Projeto Feira de Profissões 
junto a petiana Renata. A petiana C. Eduarda está organizando o Fala Acadêmico 
junto a petiana Nicole que acontecerá 15/10. O petiano Daniel está escrevendo o 
Projeto Produção de Materiais junto a petiana Luana e C. Eduarda. A Petiana 
Giovanna G. não possui atualizações. A Petiana Giovanna K. apresentou seu artigo 
na quinta-feira (08/10), participou das apresentações do SulPET e fez alterações no 
seu Projeto Desenvolvimento de Petianos junto a petiana Natália. A Petiana Hanna 
atualizou o Projeto Odonto do Esporte. A Petiana Jéssica está organizando seu Fala 
Acadêmico. O Petiano Luiz participou do SulPET e conseguiu acessar o site SIGPET, 
que estava encontrando dificuldades de acesso, a petiana C. Eduarda também 
conseguiu acessar o site, faltou apenas a petiana Renata conferir se está conseguindo 
acesso a plataforma. A petiana Luana está escrevendo o Projeto de Produção de 
Materiais. A tutora Luísa informou que os certificados do Atualiza-PET (06/10) foram 
gerados e quer marcar uma reunião com os petianos Daniel, Felipe, Giovanna K. e 
Nicole para juntos verificarem as pendências dos projetos na Plataforma Brasil. 
 

4. Bolsas: a tutora Luísa informou ao grupo que, após um longo processo de conferir 
inúmeras vezes o site do SIGPET e enviar e-mails para entender o que estava 
acontecendo com o site, conseguiu concluir a tarefa e as bolsas estão homologadas.  
 

5. Atualiza/videoaula ART: a petiana Natália conversou com a professora Fernanda 
Ortiz que irá realizar um Atualiza-PET na última semana de outubro. A petiana Natália 
irá sugerir as datas 26 e 28 de outubro para agendar o evento. Além disso, a 
professora Fernanda demonstrou interesse em gravar uma video aula futuramente, e 
para esse Atualiza-PET, ela contará com a ajuda dos petianos Felipe e Natália para 
gravar vídeos explicativos para passar durante a palestra. A petiana Gabriela será a 
suplente caso aconteça algum imprevisto com os petianos. 
 



6. Lattes: a petiana Natália conseguiu contato com uma palestrante para auxiliar o grupo 
a preencher o Lattes. A possível data será na primeira semana de novembro. 
 

7. Horário: a Petiana Camila não encontrou horários livres no turno da manhã ou da 
tarde, para as reuniões. Logo, as reuniões futuras, após o retorno das aulas, 
provavelmente serão no final do dia. A reunião da semana que vem permanece no 
mesmo horário (21/10 às 8h00min). Na primeira semana de aulas, a reunião será 
segunda-feira (26/10) às 18h45min.  
 

8. Relato discussão de artigos: na última quinta-feira (08/10) ocorreu a discussão de 
artigos apresentado pela petiana Giovanna K. O artigo discutido foi Clinical and 
sociodemographic factors that affect the quality of life of survivors of head and 
neck cancer. A Petiana Giovanna K. recebeu elogios dos colegas devido seu preparo 
para conduzir o tema muito bem, além de ter preparado material de apoio para facilitar 
o entendimento dos demais petianos. Além disso, os petianos fizeram uma reflexão 
acerca do aproveitamento das discussões de artigo, e ficou acordado em focarmos 
nas atividades do Projeto de Desenvolvimento de Petianos, abordando diversos 
assuntos, incluindo temas de metodologia. A Tutora Luísa sugeriu para os petianos 
fazerem uma lista de dúvidas durante a leitura de artigos e quando elas surgirem, para 
perguntarmos posteriormente e, conforme as dúvidas surgirem, elas podem ser 
incluídas nas atividades de desenvolvimento dos petianos. A Tutora Luísa deu 
exemplos de atividades para abordarmos no desenvolvimento de petianos como: 
procurar um fonoaudiólogo para dar dicas de oratória; outro tema sugerido foi a 
comunicação não violenta, ou seja, como realizar uma comunicação mais assertiva. 
Ficou acordado incluir no mínimo 8 atividades dentro do Projeto de Desenvolvimento 
de Petianos ao ano, já que com o início das aulas do segundo semestre de 2020 será 
difícil manter este encontro semanalmente 
 

9. Apresentação SulPET: a petiana Jéssica enfrentou problemas durante o momento 
de sua apresentação, mas a petiana Caroline ajudou ela durante o imprevisto. A 
petiana Jéssica agradeceu pela grande ajuda recebida da petiana Caroline. A petiana 
Natália relatou que em sua apresentação ocorreu tudo como programado, mas não 
houve muitas perguntas ou discussão do projeto como ela esperava. A Petiana 
Giovanna K. acompanhou a apresentação da petiana Natália e elogiou o desempenho 
da colega, além de elogiar as petianas Jéssica e Caroline também.  
 

10. Simpósio Saúde da Criança: a petiana Marina informou que submeteu o trabalho 
Traumatismo, mas não houve um retorno dos motivos do trabalho não ter sido aceito 
no evento. A Petiana Marina constatou que o evento priorizou mais trabalhos da região 
nordeste e da universidade que estava organizando o simpósio. Além disso, a petiana 
Marina já demonstrou seu interesse em apresentar o projeto em outro evento, pois o 
resumo já está pronto. 
 

11. Assembleia final SulPET: a petiana Natália informou que a votação que ocorre no 
evento será pelo aplicativo Telegram.  
 

12. Grupo de Tabagismo: a tutora Luísa informou que a professora Alexsandra estava 
interessada em montar um Grupo de Tabagismo. Assim, o petiano Daniel irá entrar 
em contato com a professora Alexsandra. Interesse que surgiu após artigo sobre o 
tema ter sido apresentado por ele em encontro para o desenvolvimento dos petianos. 
 

13. Acolhimento calouros: a petiana Nicole informou que a turma 101 já possui grupo 
no whatsapp, sendo interessante os petianos Camila, Daniel e Renata organizarem 
as atividades desse semestre. 
 



14. Artigo quinta: nesta quinta (15/10) não terá discussão de artigo. Na próxima semana, 
sexta-feira (23/10) às 8:00 a petiana Jéssica irá apresentar seu artigo. 
 

15. Enapet: a Petiana Natália informou que as inscrições são limitadas e ficarão abertas 
por uma semana, logo, é importante os petianos ficarem atentos caso queiram 
participar. 

 
 
 
Encaminhamentos: 
 

- Desenvolvimento de petianos formas criativas de incluir atividades 
- Reflexão acerca da avaliação de projetos: como avaliar efetivamente? 
- Escrita de artigo (Gabriela) 

 
Próxima ATA/COORDENADOR/SUPLENTE/ARTIGO: Luiz / Gi K. / Caroline / Jéssica. 
 
REGISTRO DA REUNIÃO: 


